

Durch Auftritte in Eschersheim und benachbarte Vororte Frankfurts gab es durchaus positive Resonanzen, was zu zusätzlicher Motivation unserer Truppe führte. Es folgten Shanty-Auftritte bei Stadtteil- und Gartenfesten, Neujahrsempfängen,



Jubiläen, Arbeiterwohlfahrt, sowie bei Alten- und Pflegeheimen. Unter anderem gab es Auftritte im Nordwest-Zentrum Frankfurt, Main-Taunus-Zentrum sowie im Neu-Isenburg-Zentrum. Neue Sänger kamen an Bord und am Akkordeon übergab Rita Zessin aus Altersgründen das Zepter an Gerd Mohr, der seitdem nicht nur als Sänger aktiv ist, sondern auch für unsere musikalische Begleitung sorgt. Mittlerweile hat auch Christine Schwab, auf deren Initiative der Chor gegründet wurde, sich zurückgezogen. Den Chor leiten nun Rolf Neuemann (Organisation) und Gerd Mohr (Musikleitung).